

Se réunir et garder la dynamique

Ils sont élus, anciens élus ou anciens candidats Terre de Gauche. Du PG, du PCF, d'Ensemble, de la France Insoumise. Mais tous veulent oublier leurs étiquettes respectives et se rassembler pour les élections législatives. Pour qu'en Haute-Vienne et au-delà, on ne voit pas s'affronter au premier tour des candidats qui se sont tous retrouvés derrière la candidature de Jean-Luc Mélenchon.

«*Nous soulignons l'effort et la dynamique enclenchée par la France Insoumise au 1^{er} tour de la présidentielle sans oublier la dimension pluraliste de ce mouvement*», explique Stéphane Lajaumont. *Notre volonté c'est celle de l'unité et de la clarté politique pour les législatives à venir.*» «*En refusant la discussion, la France Insoumise risque de se faire hara-kiri*, observe Gilbert Bernard. *Or en partant divisé, les quelque 23% réalisés par la France Insoumise en Haute-Vienne ne seront pas atteints.*» D'autant que pour figurer au 2^e tour des législatives, il faudra obtenir 12,5 des inscrits au 1^{er} tour, soit près de 20% des suffrages. «*C'est faisable*, estime Claude Peyronnet. *Mais il faut partir uni. Ça paraît tellement évident.*» Si des discussions entre le PCF et FI ont été engagées au niveau national, c'est bien localement que ces militants veulent jouer leur rôle. «*D'autant qu'ici, nous avons été pionniers de la démarche uni-*



Tous militent pour des candidatures communes.

taire du Front de Gauche, rappelle Claude Toulet. Il faut considérer l'enjeu. Pour contrer la politique d'un Macron, il nous faudra un groupe fort pour se battre sur le fond à l'assemblée et pourquoi pas imposer une cohabitation.» «*Quel que soit l'élu dimanche prochain, il y a des chances pour qu'il n'ait pas de majorité gouvernementale*, abonde William Colas. *Et nous, nous avons besoin de proposer des débouchés à la dynamique du 23 avril sinon le soufflé risque de retomber.*» «*Est-ce qu'il s'est passé quelque chose le 23 avril dernier pour la gauche dans laquelle nous nous reconnaissons ou était-ce un accident ?*, fait semblant de s'interroger Nicolas Vanderlick. *Comme la France Insoumise l'a fait pour le*

2^e tour de la présidentielle, on veut consulter les différentes forces et les électeurs qui se sont retrouvés sur le programme L'avenir en commun, sachant qu'en Haute-Vienne notre courant est majoritaire à gauche.»

RÉUNION PUBLIQUE LE 9 MAI

Pour trouver un terrain d'entente, donner la parole au plus grand nombre, ces militants invitent chacun, candidats et électeurs, à participer à une réunion publique le mardi 9 mai à 20h, salle Jean-Pierre-Timbaud à Limoges. Il ne restera qu'une semaine pour déposer les candidatures. Communes ? Beaucoup l'espèrent.